きんなんを夏・秋号

学園夏祭り

今年は、コロナウイルス感染防止のため、園内関係者のみで規模を 縮小して夏祭りを実施しました。太鼓披露・各棟の出し物・職員出し物・ 抽選会のみではありましたが、抽選会では全員が何かしらの豊品を手 にして嬉しそうでした。

食事もワンプレート形式となりましたが、豪華なメニューが並んでおり、 「苦しい~」と幸せそうに食事を楽しむ姿もありました。来年は、外で盛 大に夏祭りができるよう期待したいです。

て. 職員もとても嬉しくなりました★









10月24日に幼稚園の運動会が開催されました!当初予定して いた17日は雨のため延期に・・・②無事翌週24日に開催され、 ホッと一安心!今年はコロナウイルスの影響で例年通りとはいき ませんでしたが、子ども達には"そんなの関係ねえ!"(古い?笑)

緊張した様子を見せながらも、かけっこに、お遊戯に一生懸命頑 張る姿、成長した姿をたくさん見せてくれました。ご褒美の金メダル を首から下げる子ども達の笑顔も金メダル!最高の運動会になり ました♪







今年のBBQはコロナ感染防止対策のため、各棟で分かれての実施となりまし た。男女棟は、外で暑いなかでのBBQとなりましたが、火おこしや焼き作業も楽 しみながら手伝ってくれました!おいしいお肉に海の幸・そしてちょっぴり苦手な 野菜をお腹いっぱいに堪能できたようで、みんなの笑顔がキラキラ輝いていまし た☆夏の思い出を作る機会がなかなかできない夏休みでしたが、お手伝いをし



9月27日に小学校にて運動会が開催されました。当日はと ても天気も良く、秋晴れのなかで子ども達が元気いっぱい競技 に取り組んでいました!1位を目指して一生懸命かけっこを頑 張る子、いつも練習をしてきたダンスを張り切って踊る子、任さ れた係の仕事に緊張した顔つきで取り組む子など、見せる表 情は様々・・・。いつもの子ども達の様子に加えて、普段は見ら れない一面や、また一回り成長した姿にほっこりする1日にな りました♪













てくれていたKちゃんが「キャンプに来たみたいだね♪」と嬉しそうに言ってくれ

今年はいつもと違う夏休みを過ごした子ども達。

外出がなかなかできない環境でも、夏を思い切り楽しもう!ということ で毎日プール遊びに精を出しました!! 水が大好きな子が多く 遊び 方もダイナミック!!職員からの放水もなんのその!(笑)水鉄砲で戦 いを挑んでくる子ども達でした!顔を水につけることができるようにな り「先生見てて!何秒か数えてて!」と、とても得意気な様子に成長を 感じる夏となりました☆









今年も学園内に「トリック・オア・トリート!」と楽しそうな声が響き渡 りました。それぞれ準備した渾身の仮装をして、お菓子を持つ職員を 捜し回ります!

お気に入りのアニメの主人公やキャラクターになりきってみたり、ハ ロウィンメイクに気合を入れる中高生、たくさんのお菓子を貰って目 を輝かせるアフロヘアの幼児さんなど、思い思いにハロウィンを楽し んでいました♪なかには、仮装のクオリティの高さに爆笑を誘う中学 生も・・・(笑)行事等も少なくなるなかで行われた行事を思う存分楽し む様子が見られ、子ども達もいい気分転換の機会にもなったようでし



今年はコロナウイルスの影響で未帰省児行事は学園で のお楽しみ会となりました。

子ども達の要望で大ホールでの映画鑑賞を実施しました。 低学年でも見られるミニオンを鑑賞し、その後中高生はホ ラー映画を鑑賞し、なかには手で顔を覆い奇声を発する子 もいましたが、大画面での映画鑑賞を楽しんでいました。





今年はコロナの影響もあり、園内でのお楽しみ会(未帰省児 行事)を実施しました。

映画鑑賞では小学生は"ヒックとドラゴン"、中高生は"犬鳴 村"を鑑賞し、それぞれが画面に向かって「頑張れ一!そこ だ!いけー!」と応援したり「うわっ!コワッ!」と悲鳴?のよう な声を上げたりと様々な声が棟内に響き渡りました。

例年とは違った行事となりましたが、子ども達の笑顔も見ら れ、とても嬉しくまた楽しい1日となりました。



☆編集後記☆

今年はコロナウイルスの影響により、例年の行事を実施することができない面もあり、行事数自体が少な かったため、夏・秋合同号の発行となりました。

そんななかでも、学園内には日々子ども達の元気な声が響き渡り、行事写真には笑顔が溢れていました。 その子ども達は今・・・次に控えるクリスマスに向けてサンタクロースに何を頼むか考え中・・・(笑) これから 来る冬も子ども達と一緒に元気に過ごしていきたいと思います。